



Mitteilungsblatt

Gemeindeamt Schiedlberg

Amtliche Mitteilung

Zugestellt durch Post.at

Tel. 07251 / 255

<http://www.schiedlberg.at>
gemeinde@schiedlberg.ooe.gv.at

Nr. 1/2011

Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger!

Das Gemeindeamt erlaubt sich, Sie über Aktuelles zu informieren.

Benefizveranstaltung für Raphael Schmid

Wir bedanken uns bei Maturantinnen und Maturanten der Bundeshandelsakademie Steyr, dass sie im Rahmen ihres Maturaprojektes eine Benefizveranstaltung für Raphael Schmid organisieren. Wir laden die Schiedlbergerinnen und Schiedlberger dazu sehr herzlich ein.



Wann: 4. Februar 2011 ab 19:00 Uhr

Wo: Bundeshandelsakademie Steyr (Aula),
Josef-Werndl-Straße 7, 4400 Steyr

Ablauf: Begrüßung durch Mag. Ute Wiesmayer,
Direktorin der BHAK Steyr / Vorstellung
des Projektes / Rede des Abg. z. NR Herrn
Johann Singer, Bürgermeister von
Schiedlberg / Kurzfilm: "Ein Tag in
Raphaels Leben" / Vortrag zur Krankheit
Ichthyose von Dr. Gernot Mayer, Facharzt
für Dermatologie / gemütlicher Ausklang
mit Buffet und Musik

Raphael und das Projektteam freuen sich sehr, wenn sie mit dem Kauf einer Eintrittskarte im Wert von €10,-- das Projekt unterstützen! (Die 10 € kommen Raphael zu 100% zu Gute).

Eintrittskarten sind unter der Nummer 0680/1410641 erhältlich.

DAS PROJEKT:

Das Maturaprojekt "Ichthyose" der 5EK der BHAK Steyr von Lisa Kronsteiner (Projektleiter), Sandra Sonnleithner, Thomas Steiner und Michael Wolfslehner unterstützt Raphael Schmid, der als einer von ganz wenigen in Österreich unter der unheilbaren Krankheit Ichthyose leidet.

WAS IST ICHTHYOSE?

Ichthyose, oder auch Fischeschuppenkrankheit genannt, ist eine genetisch bedingte Hauterkrankung, bei der die Haut innerhalb kürzester Zeit so stark verhornt, dass sich der Betroffene kaum bewegen kann. Dies erfordert eine sehr kostspielige Therapie.

WARUM HABEN SICH DIE MATORANTINNEN UND MATORANTEN FÜR DIESES PROJEKT ENTSCHEIDEN?

Es war von Anfang an ein Anliegen, dass mit dem Maturaprojekt jemanden persönlich geholfen wird. Bei den Recherchen berührte die Schüler das Schicksal von Raphael besonders. Sie wollten sofort mehr darüber erfahren und setzten sich mit der Familie Schmid in Verbindung. Bei den regelmäßigen Treffen mit Raphael und seiner Familie wurde ihnen immer bewusster, wie sehr ihnen das Projekt und somit dieses tapfere Kind am Herzen liegt und wie wichtig jede Form der Unterstützung für die Familie ist.

Heizkostenzuschuss des Landes OÖ - Aktion 2010/2011

Wer wird gefördert?

Sozial bedürftige Personen, wenn das monatliche Nettoeinkommen aller tatsächlich im Haushalt/der Wohnung lebenden Personen die Summe der folgenden anzuwendenden Einkommensgrenzen nicht übersteigt. Diese Einkommensgrenzen betragen für:
Alleinstehende: € 793,40, Ehepaare/Lebensgemeinschaften: € 1.189,56 und Kinder: € 151,48.

Wie wird gefördert?

Gewährung eines einmaligen Heizkostenzuschusses für die Heizperiode 2010/2011,

- in Höhe von **140 Euro** pro Haushalt, wenn das Haushaltseinkommen unter den festgesetzten Einkommensgrenzen für die soziale Bedürftigkeit liegt,
- in Höhe von **70 Euro** pro Haushalt, wenn das Haushaltseinkommen diese Einkommensgrenzen um bis zu maximal 50 Euro überschreitet.
- Von einzelnen Gemeinden aus Gemeindemitteln ausbezahlte Heizkostenzuschüsse werden ebenfalls beim Heizkostenzuschuss des Landes OÖ angerechnet.

Die Antragstellung hat **bis spätestens 15. April 2011** zu erfolgen, wobei für sämtliche Anträge (auch jene, die nach dem 1. Jänner 2011 gestellt werden) die Einkommensverhältnisse des Jahres 2010 auf die festgelegten Einkommensgrenzen anzuwenden sind.



Mit freundlichen Grüßen

Ihr

Bürgermeister

Schiedlberg, am 1. Februar 2011

Medieninhaber, Herausgeber und Redaktion:
Für den Inhalt verantwortlich:

Gemeinde Schiedlberg, Gemeindeplatz 1, 4521 Schiedlberg
Bgm. Johann Singer, Hauptstraße 19, 4521 Schiedlberg